

やふやふにゅうす

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント(有)やぶライフ・ランシング 〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタマビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

代理店協会認定
特級代理店

秋号

保険のコンサルタント

高額賠償の自転車事故
が増えています！



独商品が各社にありました。が、現在ではその保険は発売していないません。実態にあわなくなつたこと、事故による損害額が増大したことが原因かと思われます。

**たのみの綱の自転車保険は
発売中止に**

それに比例して自転車でのが事故が急増することになります。たかが転倒車の事故での高額賠償の判断が続き、五千万を超えるケータイも出てきました。さらに裁判所は新基準で「歩道上の歩行者との事故は原則全て自転車側の責任」としました。「過失相殺」は車道上の事故時に自転車は道交法の「車道」としての走行のルールを厳守させる目的です。しかし、残念ながらほとんど自転車は歩道を走っているのが現状のようです。自転車の増加と共に事故発生も最近10

自転車も
交通ルール
守ろうね

弊社にも自転車の事故の相談が増加していますが、契約者が保険代行業として契約での加入実態を知らない方が一ヶースが多くあります。自転車も交通ルールをしつかり守り安全運転を徹底して頂きたい。保険の手配の際はしつかりした代理店からご加入して下さい。

問題は任意保険です。夫婦間で損害賠償請求権が発生するのでしょうか？自分で自分の家や車庫を破損させた場合の対物賠償は出ないので、緒の考えに・・・。これはお子さんの場合も同じで任意保険では賠償権は発生しません。でも傷害保険は定額で支払うことが可能で、人身傷害保険の適用は各保険会社で解釈が変わっています。賠償があるという見解と傷害なのだと見解です。どちらにかく信頼ができる専門家に相談して下さい。

昔のハリウッド映画にあります。したよね、女房の殺し方教ります？でたつけ？それを彷彿するようなタイトルです。誤つて妻をひいたら保険金はでるのでしようか？保険金の支払いは自賠責と任意保険が考えられます。

自賠責法では運行供用者（その車の使用で利益を得ている）以外ならば賠償が可能ですが、従つて死亡なら三千五百万円

妻をひこての御贋でも
ある。

保険会社の医療保険に「先進医療特約」をついたケースがブームとなっています。この保険は、廉価な特約で粒子線がん治療などの高度な先進医療費用を保険金でカバーするという費用なのです。でもこの治療の対象となるのは「厚生労働省が指定した病院の治療だけ」です。同じく治療であっても指定外の病院では保険の対象とはなりませんので注意して下さい。

この先進医療を含めて相談に乗ってくれる機関を持つ保険会社もあります。ネットで調べてみましたが膨大で複雑です。(このような機関を持つ保険会社に加入するといざと言うときに頼ります。

先進医療を 受けられる病院は

了解しました大塚教授：当社も勉強会を良く開きますが、最近話題になつた診断給付金（これつてTVで取り上げたらしいのです。）ガン保険になつた！なのに支払われるはずの診断給付金が出ない！？というものの。ガン保険の中には入院しないと診断給付金が支払われないというガン保険がありました。大半はガンと診断されたら給付される保険です。その保険会社もこの秋に改定されました。診断給付金の心配は無くなりました

癌もガンもおまかせ！

大塙教授の癌保険という話を字ちよと恐いですね。通常はカタカナ表記でしますが、編集長もガン保険といました。保険会社もガンというカタカナ表記が多いですね。ガンも癌も病気にはいません。恐怖感を与えないようにしているのかかもしれません。イメージで売る保険会社があるくらいですから。ガン保険の見直しも必要です。ご相談賜ります。

仕事柄よく生命保険のご相談いただきます。癌保険です。あまりにコマーシャルがありすぎてどこがどうなのかよくわからない?そんな中で多いトラブルは、「あなたは過去に癌にかかったじゃないですか! 保険金は支払えません!」と会社に断られてしまうことです。その癌保険は、「被保険者が、告知前または告知の時から当該被保険者の責任開始日の前日以前にがんと診断確定されていた場合には、保険契約者および被保険者のその事実の知、不知にかかわらず、会社は、保険契約を無効…とします」という約款規定が設けられたタイプのやつです。つまり、保険契約が開始する前に子宮癌との診断を受けていた方は、それが治癒していたにもかかわらず、癌保険に入ってから胃癌で入院してもこの約款規定のために保険金をもらえないことになります。癌の部位が違うんだからおかしい!と思われますか?その一方で「いったん癌にかかったら、体中に癌が再発するおそれがある」という見方から、日本に最初に入ってきた癌保険(アヒルの会社ですよ)は先月見たような約款規定を置いていたんですね。でも、一般的な認識からすると、癌は同じ部位に出ない限り「再発した」ととはいわないですよね! 胃癌は「治った」けど子宮癌に罹ったというように考えるはずです。そこで、今売り出されている癌過去の癌罹患歴を問わず新たに新たな部位の癌の治療を保障するものもあるんです。ややこしいですね…。癌保険を買うときに注意してくださいね。

大塚教授は早稲田大学法務大学院でご活躍されているかたわら、大蔵保険のアドバイサーもしていただいております。いろいろご意見を頂戴している頼もしい教授であります。これからもよろしくお願ひします。



大塚教授の相談シリーズ 癌保険も見直しを

仕事柄よく生命保険のご相談いただきます。癌保険です。あまりにコマーシャルがありすぎてどこがどうなのかよくわからない?そんな中で多いトラブルは、「あなたは過去に癌にかかったじゃないですか! 保険金は支払えません!」と会社に断られてしまうことです。その癌保険は、「被保険者が、告知前または告知の時から当該被保険者の責任開始日の前日以前にがんと診断確定されていた場合には、保険契約者および被保険者のその事実の知、不知にかかわらず、会社は、保険契約を無効…とします」という約款規定が設けられたタイプのやつです。つまり、保険契約が開始する前に子宮癌との診断を受けていた方は、それが治癒していたにもかかわらず、癌保険に入ってから胃癌で入院してもこの約款規定のために保険金をもらえないことになります。癌の部位が違うんだからおかしい!と思われますか?その一方で「いったん癌にかかったら、体中に癌が再発するおそれがある」という見方から、日本に最初に入ってきた癌保険(アヒルの会社ですよ)は先月見たような約款規定を置いていたんですね。でも、一般的な認識からすると、癌は同じ部位に出ない限り「再発した」ととはいわないですよね! 胃癌は「治った」けど子宮癌に罹ったというように考えるはずです。そこで、今売り出されている癌過去の癌罹患歴を問わず新たに新たな部位の癌の治療を保障するものもあるんです。ややこしいですね…。癌保険を買うときに注意してくださいね。

大塚教授は早稲田大学法務学院でご活躍されているかたわら、大蔵保険のアドバイサーもしていただいております。いろいろご意見を頂戴している頼もしい教授であります。これからもよろしくお願ひします。

いろいろにゆうすがありまして

めでたさもちゅうくらいなり

私が一番 悲鳴 「エー何これ！」 という娘の
「アラー失礼」 用意した赤ちゃんの風呂上り
のしたくの上にポンツンと見
慣れたものが？？？
うんちです！
すもも！あんたね
ま現行犯ですね。
なにしるみんな狭い風呂場に
いたのですから、芽芽ママあ
なたもシロよ、ずーと一緒に
だつたのだから、一緒に
すもも！嫌がらせ！

注目をあびたいのか？

二人目が産まれたら急に上の
子が赤ちゃん帰りするという
事が編集長の娘次女に子供が
産されました。男子でして
もうペットは買わされるわ、大
なんだかんだ大騒ぎでした。
じゃあ孫の話しがいいえ
え編集長の愛犬であり、大藪
保険の看板犬のすももの話で
す。これも毎度おなじみです
ね。

さていよいよ孫の退院も決ま
り一堂お出迎えです。赤
ちゃんの匂いを敏感に感知し
てもう母性本能全開です。赤
産で六匹の子供がいます。赤
えー見せて見せてとピヨン
ピヨン飛び跳ねます。ご対面
お顔にペロペロは禁止だから
ね、後は物音にすぐ反応して
ほえないでね？と禁止事項を
確認します。

当家も久しぶりの赤ちゃんで
す。初孫は小学校一年生にな
りました。奪い合うよう抱
つこしていよいよお風呂タ
イムになりました。ベビーバ
スにお湯を張って、裸にさせ
て、あー気持ちよさそう、爺
さん、婆ちゃん、芽芽ママま
でどれどれとのぞきに来るあ
りさま。そんな時に事件は起
こりました。

私事ですが、（まあいつも
事なので読んでくださる方を
驚かないと想います
が）編集長の娘次女に子供が
産まれました。男子でして
もうペットは買わされるわ、大
なんだかんだ大騒ぎでした。
じゃあ孫の話しがいいえ
え編集長の愛犬であり、大藪
保険の看板犬のすももの話で
す。これも毎度おなじみです
ね。

さていよいよ孫の退院も決ま
り一堂お出迎えです。赤
ちゃんの匂いを敏感に感知し
てもう母性本能全開です。赤
産で六匹の子供がいます。赤
えー見せて見せてとピヨン
ピヨン飛び跳ねます。ご対面
お顔にペロペロは禁止だから
ね、後は物音にすぐ反応して
ほえないでね？と禁止事項を
確認します。

当家も久しぶりの赤ちゃんで
す。初孫は小学校一年生にな
りました。奪い合うよう抱
つこしていよいよお風呂タ
イムになりました。ベビーバ
スにお湯を張って、裸にさせ
て、あー気持ちよさそう、爺
さん、婆ちゃん、芽芽ママま
でどれどれとのぞきに来るあ
りさま。そんな時に事件は起
こりました。

二人目が産まれたら急に上の
子が赤ちゃん帰りするという
事が編集長の娘次女に子供が
産されました。男子でして
もうペットは買わされるわ、大
なんだかんだ大騒ぎでした。
じゃあ孫の話しがいいえ
え編集長の愛犬であり、大藪
保険の看板犬のすももの話で
す。これも毎度おなじみです
ね。

さていよいよ孫の退院も決ま
り一堂お出迎えです。赤
ちゃんの匂いを敏感に感知し
てもう母性本能全開です。赤
産で六匹の子供がいます。赤
えー見せて見せてとピヨン
ピヨン飛び跳ねます。ご対面
お顔にペロペロは禁止だから
ね、後は物音にすぐ反応して
ほえないでね？と禁止事項を
確認します。

当家も久しぶりの赤ちゃんで
す。初孫は小学校一年生にな
りました。奪い合うよう抱
つこしていよいよお風呂タ
イムになりました。ベビーバ
スにお湯を張って、裸にさせ
て、あー気持ちよさそう、爺
さん、婆ちゃん、芽芽ママま
でどれどれとのぞきに来るあ
りさま。そんな時に事件は起
こりました。

演技派のすもも？

うつて、みんな夢中になつて
る。本人の気持ちは
なんてめったにいないし、あん
なにいつも芽芽ママにペロペ
ロなめてもらつて暮らしてい
る。本当に育児とは難しい・
・

やぶやぶわんこの皆さん初めまして！
川崎のAI君のアノです。
すもちゃんお大事に
僕は三代目なんだよ。



すもも、俺やって
ないからね！
無実ッス、体重倍
だからなあ



子育ては大変



クロ、私を
押した？アノ君は
一人っ子だから
大丈夫か？



人からペットまで 大藪保険はペット保険もつかっています！

ペット先進国である英国でスタートした安心と安全のペット保険にすももは加入しています。でもまだ保険金請求したことがない！体验派代理店としてどんなものか体験してきました。すももは演技ではなく怪我でした（ごめんね演技だなんて思って）角膜の表面が傷ついたのだそうで、自分で眼をこすったか、遊んでいるうちに引っかかれたか？かなり痛いそうです。目薬をいただいてエリザベスカラーをして帰りました。このエリザベスカラーって傷口を

なめないように首のまわりにつけるもの。なんと英國初代女王エリザベスさんの洋服からきたもの、肖像画で見たことがあると思います。あの首の周りの高い襟、これからついたのです。さてエリザベスカラーと目薬と診察がついて4280円！高いか？安いか？判断に迷います。なにはともあれ早く治してやりたい親心？すももの加入している保険は50%が戻ってくる仕組みです。50%と70%が選べます。これは安心して通院できます。領収書はちゃんと保存しておきました。若いときはほとんど病気はしませんが、こういう時は助かります。近所でも毛糸の手袋にじやれついて飲み込み開腹手術で取り出したわんこがいました。きっと手術代高いでしょうね？人間と同じで最終的に完治してからの請求です。入ってて良かった。

ついにこの新聞還暦を迎
ました。おめでとう！
よく続きました。最初は大
藪社長が手書きでつくつ
て仕事の合間にぬつてつ
つくりますので記事が大変
でした。だつて本物の産みの
ママと人間のママがいる子な
んてめったにいないし、あん
なにいつも芽芽ママにペロペ
ロなめてもらつて暮らしてい
る。本人の気持ちは
なんてめったにいないし、あん
なにいつも芽芽ママにペロペ
ロなめてもらつて暮らしてい
る。本当に育児とは難しい・
・

うだつの町に
行つきました

出張の帰りにうだつ発祥の町
に行つてみました。「うだつが上がる」、「うだつ
が下がる」なんて言葉はよく
つかわれますがこのうだつど
んなものかご存知ですか？
うだつ発祥の町、岐阜県美濃
市、長良川鉄道越美南線に揺
られ着きました。中山道の宿
場町でもよくみかけられました。
商家の隣との境に出す
「出張つた軒」防火壁みたい
な感覚でいましたが、本家本
元はそんなんちやなものでは
ありませんでした。うだつを
独立させ、鬼瓦をつけ、家紋
や龍等の装飾をこらして、中
には横に神棚をつけたり、屏
といより立派な建物でし
た。ぜひ写真で雰囲気を感じ
てください。



うだつが上がる 人の地位や名譽が上がることを 意味します

大藪保険もうだつがあがるよう
に厳しい時ですが努力してまい
ります。

（写真・文大藪社長）

わかりやすい保険、
身近な保険、
められる張り切るタイプ
められます。紙の編集長も褒
められる張り切るタイプ
です。これからもご愛読くださ
い。あくまでも代理店が生業で
ござります。どうぞ保険の
お命は大藪保険によろしく
お願い申し上げます。

編集後記

